

Ein herzliches Wort

an

Eltern, Erzieher und Lehrer.

Wie wichtig neben dem Sprachunterricht auch der mündliche Vortrag ist, wird in unserem deutschen Vaterlande immer mehr erkannt, weshalb darauf mit Aufmerksamkeit in der Regel mehrere Lehrstunden wöchentlich verwendet werden.

Es liegt zu nahe, als daß die Wichtigkeit des mündlichen Vortrags noch weiter hervorzuheben und zu vertheidigen wäre. Man denke an den Kanzelredner, den Lehrer auf dem Katheder, den Redner auf der Schaubühne, den Gebildeten in der Gesellschaft, wie sehr sie sich durch einen guten, und umgekehrt durch einen schlechten mündlichen Vortrag empfehlen! — Dies wird hinlänglich darthun, daß